

Hanna und Klara

Von abgemeldet

Kapitel 3: Mich

Hanna und Klara: Mich von Nudel

=====

Vorwort: Mal wieder ein nicht ganz ernst zu nehmendes Stück Literatur. Dieses Mal aber ohne Klara.

Disclaimer: Hier gehört alles mir, doch angesichts dieser Personen, bin ich mir nicht ganz sicher, ob ich mich darüber freue...

Warnung: Extreme Schwuliness(gib's das Wort überhaupt?)... werdet ihr ja sehen...

Widmung: Geht an alle, denen ich hiermit eine Freude bereite!

Viel Spass!

~~~~~

Es war 17 Uhr, die Sonne schien und ich brütete über einen Vertrag, den ich überarbeiten musste. Selbstverständlich voll der Freude, die man nur dabei empfinden kann.

In solch einer Situation ist einem jede Ablenkung recht, darum raste ich förmlich zur Tür, als es klingelte.

"Aloha, meine Liebste!" hauchte es und umarmte mich. 'Es' ist Michael. Gutaussehend, gutverdienend und stockschwul.

"Hi. Komm rein."

Zögern auf Seiten meines Armani-Anzüge tragenden Freundes.

"Ist denn das kleine Biest zu Hause?"

Ich grinste. Mich und Klara vertragen sich etwa so gut wie Hund und Katze.

"Nein. Sie kommt erst in einer halben Stunde."

Trotz dieser Aussage tratt er nur sehr zögerlich ein. Doch das liegt nicht daran, dass er mir nicht glaubte, sondern an unserer Wohnung. Die ist nämlich, seiner Meinung nach, einfach nur fürchterlich eingerichtet. Und so konnte er sich auch diesesmal ein entrüstetes Kopfschütteln nicht verkneifen, als er unser fliederfarbenedes Telefon sah, das auf einem babyblauen Tischchen neben einer grasgrünen Vase mit dottergelben Blumen vor einer pfirsichfarbenen Wand steht.

Ich führte ihn in die Küche, da er sich weigert ins Wohnzimmer zu gehen, seit Klara den roten Teppich dort ausgelegt hat.

"Also wirklich, wie hältst du das bloß aus? Das ist ja schon eine Vergewaltigung jedes Sinns für Stil! Und so weit ich weiß, besitzt du sehr wohl einen."

Ich zuckte mit den Schultern. Mir gefällt unsere Einrichtung eigentlich ganz gut, doch diesen Schock will ich meinem Freund lieber nicht antun. Wer weiß, was er dann täte? Womöglich fällt er gar in Ohnmacht!

"Kaffee oder Tee?"

"Ach, Schätzchen, mach mir einen Kaffee. Der Tag heute war so fürchterlich!"

So setzte ich Wasser auf, holte zwei Tassen aus dem Schrank, war froh zu sehen, dass es keine blauen Tassen waren, und setzte mich Mich gegenüber.

Er gehört zu der Art von Menschen, die am liebsten reden. Gut, dass ich nichts gegen's Zuhören hab...

"Was war denn so schlimm?"

Er verdrehte theatralisch die Augen.

"Da war diese Kundin mit einem Hintern wie ein Nilpferd, die meinte, unbedingt in ein Kleid von der Größe 36 kaufen zu müssen, und das auch noch in barbiepink! Okay, manchen mag das stehen, aber wer mehr graues als braunes Haar auf dem Kopf hat, sollte vielleicht etwas zurücktreten. Und wieso, zum Kuckuck geht sie zu einem Stilberater, wenn sie eh schon alles weiß, und das dreimal garantiert besser als du?!"

Ich warf ihm einen geübt mitleidigen Blick zu, ehe ich mich ans Kaffeeaufgießen mache.

Mein geliebter Freund ließ sich von meiner Tätigkeit überhaupt nicht stören und fuhr nach einem erschütternden Seufzer fort.

"Und dann, du wirst es nicht glauben, tauchte meine Assistentin auf. Und das nicht nur mit zweistündiger, Gott, ZWEISTÜNDIGER Verspätung, sondern auch noch in einem pferdescheiße Braunem Kordkleid! Ich habe mir ehrlich mehr von ihr erwartet, vor allem mehr Geschmack. Dabei zeigte sie so gute Ansätze!"

Ich stellte gerade die Tassen und die Milch auf den kleinen Tisch, konnte also sein todtrauriges Kopfschütteln sehen.

"Und? Hast du ihr gesagt, was du von dem Kleid hältst?"

Mich starrte mich entgeistert an. Okay, daneben...

"Wo denkst du hin! Wer solch eine Sünde begeht, den kann man nicht belehren."

Ich nickte verständnisvoll.

"Was also hast du getan?"

Er hebte stolz seine Nase.

"Ich habe sie gefeuert."

Was..? Ich schüttelte den Kopf, dann schaute ich ihn entgeistert an.

Und als er meinen Blick bemerkte, fügte er noch hinzu:

"Immerhin hat sie sich zwei Stunden, ich wiederhole, ZWEI STUNDEN verspätet!"

Ja. Das ist Mich.

Mein bester Freund...

~~~~~

Öhm, ja.

Noch etwas: So etwas ist schwieriger zu schreiben, als ich anfangs dachte. Von daher, wenn jemand 'ne Idee zu einem weiterem Teil hat, nur her damit!

Eure Nudel (bagnudel@web.de)